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École du Val-des-Lacs 

1420, boulevard des Ruisseaux 
Mont-Laurier (Québec) J9L 0H6 
Tél. : (819) 623-3137  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Séance ordinaire du 16 octobre 2024 

 

Lieu :   Heure : 18 h 30  

Local 208 classe de Nancy Lauzon 

Présences : 
 

Poste Nom Présence Groupe 

    
1- Sandra Trudel  Parent 
2- Christian Bruneau  Parent 
3- Josianne St-Jean  Parent 
4- Émilie Bélanger  Parent 
5- Jessica Labelle Boucher  Parent 
6- Izabeklle Gauthier  Parent 
 Tania Paradis  Enseignante 
 Roxanne Falardeau  Enseignante 
 Isabelle Talbot  Service de garde 

 Chantal Houle  Employée 
professionnelle 

   OPP 

 Dominique Talbot (absente)  Employée de 
soutien 

 Tania Paradis  Secrétaire 
Est également à la table du conseil :  

 Julie Pelletier x Direction d’école 
 
 
 

1- Présence et quorum 

 La directrice, Julie Pelletier, ouvre la séance à    18h 35  , après avoir constaté 
que tous les membres ont reçu leur convocation dans les délais prévus et qu’il y 
a quorum. 
 

2- Question du public 

 Aucune 
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3- Adoption de l’ordre du jour 

 
007-CE 
2024-
2025 
011 

 
CONSIDÉRANT que Mme Julie Pelletier, directrice, en collaboration avec la 

présidente Jessica Labelle Boucher a élaboré un projet d’ordre 
du jour pour la séance ordinaire du 16 octobre 2024 ; 

 
CON CONSIDÉRANT  que ce projet d’ordre du jour a été préalablement communiqué 

aux membres du conseil d’établissement de l’école du Val-des-
Lacs ; 

 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition d’Isabelle Marcotte                   , il est résolu 
à l’unanimité ;  
 
D’ADOPTER, l’ordre du jour de la séance ordinaire du 16 octobre 2024. 
 
 

4 Suivis du procès-verbal du 11 septembre (AGA) 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
5 Adoption du procès-verbal du 11 septembre (AGA) 

007-CE 
2024-
2025 
012 

CONSIDÉRANT que Mme Julie Pelletier, a fait lecture du procès-verbal du 16 
octobre 2024 de l’assemblée générale des parents ; 

 
CON EN CONSÉQUENCE, sur proposition de                        Sandra Trudel                           , 

il est résolu à l’unanimité ;  
 
D’ADOPTER, le procès-verbal de l’assemblée générale des parents du 16 

octobre 2024. 
 

 
6 Suivis au procès-verbal du 11 septembre (C.É.) 

 

 
-Il n’y a pas de problématique pour les rencontres du comité de parents vs les 

séances du CÉ. 
-Le budget du CÉ n’a pas été déposé. 
-Un dépliant a été fait et sera présenté plus tard pour les parents des amis du 

préscolaire. 
-Roxanne parle des photos.  Elle mentionne qu’il y a eu confusion des dates, 

mais que malgré cela, tout s’est bien déroulé.  Julie remercie 
le comité de loisirs pour le prêt de la salle. 

-Julie présentera bientôt le rapport final. 
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7 
Adoption du procès-verbal de la réunion ordinaire du 
11 septembre 2024 et du procès de l’AGA 

 
 

007-CE 
2024-
2025 
013 

 
CONSIDÉRANT que Julie Pelletier a fait lecture du procès-verbal du 11 septembre 

2024 ;  
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition d’Isabelle Marcotte____,  il est résolu à 
l’unanimité ; 
 
D’ADOPTER, le procès-verbal de la séance ordinaire du 11 septembre 2024. 
 
 

8- Correspondance 
 
 
 
 
 
 

 
Aucune 

9- Travaux du conseil 
 a) Rappel des capsules de la formation obligatoire 

 
 

 
Julie présente les capsules qui serait les plus pertinentes en début de mandat.  
Julie les met dans l’ordre du jour. 
 
 

 b) En quoi consiste le conseil d’établissement 

  
Il s’agit de la capsule 3. 
 
 
 
 

  c) Le rôle et les responsabilités du conseil d’établissement 

 Il s’agit de la capsule 4. 
 
 
 
 

 

 d) Consultation des élèves (choisir la manière de sonder les élèves) 

 -L’OPP fera une consultation pour savoir quelles activités ils aimeraient faire 
cette année. 
-Roxanne fera la tournée des classes pour Val-Limoges. 
 
 

 



Respect Collaboration   Bienêtre 

4 
 

 e) Dénonciation d’intérêts pour tous 

  
Les membres du conseil doivent s’abstenir de voter s’ils ont des intérêts dans 
une décision ou une proposition qui pourraient les avantager. 
 
 
 
 
 
 
 

10- Points de la direction 

 
 

 

a) Projet éducatif et projet CAR 
 
-Objectif : Augmenter le nombre d’élèves qui réussissent avec un résultat de 
plus de 70% 
-Julie explique le projet CAR.  Elle mentionne que les enseignantes sont bien 
emballées par ces nouvelles idées.  Une formation basée sur des cibles claires, 
cohérentes. 
 
 
 
 
 

b) Plan de lutte et le SCP (comportement vedette) 
 
 
-Roxanne et Tania présentent les comportements vedette pour chaque école. 
-Sandra mentionne que les enfants sont plus motivés cette année pour cette 

nouvelle façon de présentée. 
 
 
c)Antécédent 
Julie parle du document à remplir pour les antécédents judiciaires. 
 
d)Aide à la classe 
Julie présente les services offerts et les heures donnés en aide à la classe. 
 
 
 
 
 

 
11- Nouvelles des enseignantes 

 Roxane Falardeau, enseignante à Val-Limoges, 
Cross-country : bien malgré la pluie 
Sortie de plein-air 
Roxanne demande si les parents autorisent l’école à acheter les cahiers 

d’activités et que les frais sont chargés ont parents. 
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Tania Paradis, pour St-Jean,  
Cross-country 
Sortie à Grand-Remous pour les élèves du préscolaire 
Sortie à Chute-St-Phillipe pour les élèves du primaire. 
Photos scolaires 
Heure du conte et visite à la caserne de pompiers pour les élèves de la classe 

de Tania 

12- Nouvelles du service de garde  
 Isabelle Marcotte 

 
Isabelle parle des journées pédagogiques du mois d’octobre.  Ce fut un bon 

succès. 
Elle parle des prochaines journées à venir. 
Elle nous parle du dépliant qu’elle a conçu pour les nouveaux parents.  

Josianne que les délais de réponse sont très courts pour les 
repas chauds, les inscriptions lors des journées pédagogiques. 

 
 
 

 
13- Nouvelles du personnel de soutien et des professionnels 
 Dominique Talbot 

Elle est absente 
 
 

14- Nouvelles de l’O.P.P 
 Tania mentionne la soirée cinéma à venir. 

Elle fait approuver les 2 soirées cinéma, la danse, les cadeaux de Noël, le 
souper de cabane à sucre, le BBQ de fin d’année, les desserts 
du vendredi et la chasse de Pâques. 

 
Émilie approuve. 
 
 
 
 

14- Nouvelles du comité de parents 

 Jessica Labelle-Boucher 
 
 
Jessica et Josianne n’ont pas pu assister à la rencontre. 
 
 
 
 
 
 

16- Nouvelles des professionnels 



Respect Collaboration   Bienêtre 

6 
 

 

 
 
Chantal Houle 
Elle nous parle des validations. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

17- Levée de la séance 

007-CE 
2024-
2025 
014 

 
CONSIDÉRANT que l'ordre du jour est épuisé ; 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de ______________Jessica Labelle 
Boucher_________, il est résolu à l'unanimité de lever l'assemblée de la séance 
ordinaire à  19   h  50  . 

 
 
 
 
 
 
    
Julie Pelletier, directrice Jessica Labelle-Boucher, présidente 


